



修学旅行 1泊2日 6年生は宮城県を大満喫

6月6日（木）から7日（金）に、6年生全員そろって修学旅行に行ってきました。2日間天気にも恵まれ宮城県を満喫できました。

旅行一日目、午前中は震災学習を行いました。石巻市震災遺構門脇小学校を訪問し、ガイドの方から東日本大震災当時のお話を聞きました。学校にいた児童・先生らは訓練通りに近くの山（日和山）へと避難したこと。地震から約1時間後に津波が襲来したこと。津波火災が発生し、校舎が炎に包まれたことを聞き、避難訓練の大切さ、津波の恐ろしさを実感しました。

午後は仙台市内に移動して、仙台うみの杜水族館、楽天モバイルパーク宮城の見学をしました。水族館ではグループ毎に200種以上を超える海や川、水辺の生き物を見学しました。その後、イルカショー会場に集まり動物のショーを間近で楽しみました。その後楽天モバイルパーク宮城に移動し、プレミアム会員だけが利用できる飲食施設や年間130万円の観覧シートに腰掛け、球場を見渡しました。

その日はホームゲームではなかったため、実際に球場に入ることができました。選手が使用するベンチのシートに座ったり、ヘルメットをかぶったり、バットを触ったり、ダックアウト、監督室などめったに見ることができない球場の裏側を見ることができ大興奮でした。

旅行2日目、午前中は班ごとに仙台市内自主研修、午後は八木山ベニーランドを楽しみました。



6月10日(月)午前中に早池峰山愛護少年団(4年生16名)が、早池峰山登山口清掃を行いました。

この日は小雨が降る中、カッパを着てゴミ拾いを行いました。登山者のマナーがとてもよくゴミはほとんどありませんでした。その後、山小屋の近くにある宮沢賢治先生の碑を見学しました。早池峰山マイスター(浅沼利一郎さん)のお話を聞きました。次の少年団の活動は、7月3日(水)に早池峰ダム見学を予定しています。



6月17日(月)3学年の総合的な学習の時間にぶどうのつる切り作業を行いました。作業は、めげな会(代表:鈴木寛太さん)、大迫高校1年生(16名)の協力をいただき実施しました。鈴木さんから作業の仕方について説明を聞きました。はじめは児童も高校生も緊張していましたが、作業が始まるとすぐに打ち解けて協力しながらぶどうのつるを切り落としていました。児童の作業終了後もぶどうのつるの誘引作業を行っていただきました。次回の作業(袋かけ)は、7月中旬に予定しています。

5年生宿泊体験学習 県南青少年の家で自然を満喫

6月20日(木)から21日(金)の1泊2日、県南青少年の家を利用し宿泊体験学習を行いました。

青少年の家を出発点としてのオリエンテーリング、野外炊飯(カレーライス作り)、キャンプファイヤー、川遊びなど自然を相手とした体験活動を行いました。どの活動もグループで協力しながら楽しむことができました。子どもたちが一番楽しかった活動は川遊びだったようです。心地よい水の冷たさや川の流れるに身を委ねる心地よさに大満足しました。

